

1. JOR

(AMNESTIA INTERNACIONAL)

que du Centre 33

B. 4750 VILLE. MY

BELGIQUE

BRUXELLES

1000 BRUXELLES

REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO

NR.

A:

P.A.A.

C.B.A.

M.T.O.

REC

CH

AV

O

93/880

13 ENE 93

R.C.A.

M.L.P.

S.E.G.

E.D.C.

Sr. Patricio Aylwin AZCEN

Presidente de la Republica

de Chile

Palacio de la Moneda

SANTIAGO

CHILE

31 decembre 1992

6 decembre 92

Como miembro de Amnesty International, estoy muy preocupada por las violaciones de los derechos humanos en todo el mundo. Como sabe Usted, en 1992, se celebró el 500º "cumpleaños" de la llegada de europeos en el continente americano, y me parece que el tiempo es muy propicio para llamar la atención en las violencias de derechos humanos cometidas a las poblaciones indígenas de lo que llaman América.

Pienso por ejemplo a Nelson Vladimiro Cuinic Linco queo, Mapuche de 22 años de edad, estudiante en la Universidad del Estado en Temuco, y militante del partido comunista.

Violaciones de Derechos Humanos como... en Chile, para impedir que esas violaciones vuelvan a cometarse. Por eso pensamos que la ley de amnistía votada en 1978 constituye un obstáculo a que se allare los casos de violaciones cometidas en el pasado, y que por eso hubiera que abrogarla.

Agradeciéndole por adelantado, le presento a Usted, señor Presidente, el testimonio de mi mayor consideración.

Anne Carrier

cción belga de
e preocupa
l mundo.

de los europeos
ara llamar su
o cometidas contra

IR, indígena Mapuche
Temuco fue detenido
Jército del Aire.
uelto a ver vivo.

bre de 1990.
es investigaciones en
también desearía
ados debidamente.

gaciones deberían
sino en todas las
en Chile, para impedir

que esas violaciones vuelvan a cometarse. Por eso pensamos que la

ley de amnistía votada en 1978 constituye un obstáculo a que se

allare los casos de violaciones cometidas en el pasado, y que por

eso hubiera que abrogarla.